



鎌倉校外学習 神社・仏閣調べ

各クラスで実行委員から説明があり、神社仏閣について調べ、各自が新聞形式にまとめる取組が総合的な学習の時間を使って始まりました。小学校の時に鎌倉に行った生徒もいると思いますが、知っていますか？鎌倉の大仏は3年生の修学旅行で行く奈良の大仏に次ぐ大きさであるとか、長谷寺から見る鎌倉の街並みとか、海岸線の美しさなど。行ってみるとさらに感動が大きくなるでしょう。



昼休み校庭のボールの貸し出しについて

寒さに負けず校庭で元気に遊ぶ姿が多数見られ、エネルギーがよいと先生達も感じています。校庭のボールの貸し出しは全学年の学級委員と風紀委員会と担当の先生方で成り立っています。その活動が安全に時間を守って運営されるように気を配っています。ボールを返す時間になり、鐘が鳴ってもなかなか返さないということで担当者が困っていました。そこで委員会で呼びかけようということで先日放送で「きまりを守らない場合には貸し出しを行わない。」というアナウンスがありました。そのように委員会の担当が貸し出しを行ってくれて成り立っているということに考えが及ばず、自分たちの楽しさを優先させた行為はどうか？自分たちが良ければいいんですか？また生徒手帳を本人のものではないものを提出している人もいます。呼びかけのあった後だいぶ改善されたということですが、心当たりの人は自分のしている行為を少し考えてみましょう。

ちょっといい話

- ・美化委員会で下駄箱を掃除してくれました。一番上まで上がってとてもきれいにしたそうです。美化意識高いですね
- ・下駄箱の上に1年生が置き忘れていった給食の白衣を、2年生の生徒が代わりに洗濯して持ってきてくれたということです。
- ・少し前に落ち葉掃きボランティアで落ち葉掃きを行いました。その期間が終わっても引き続きやってくれている人がいます。

タブレット使用について

授業中に先生の目を盗んで授業に関係ないことを調べている人、休み時間に不正使用している人がいまだにいます。学校でどのように使用したらよいか今一度考えなおしましょう。取り上げられて指導され、そんなやり取りはもう卒業したいですね。

来週の時間割

	12月21日(月)						12月22日(火)					
	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6
1組	学活 篠原	社会 小林	理科 三次	技術 大野	体育 勝又	総合	数学 少人数	社会 小林	体育 勝又	英語 少人数	国語 板垣	理科 三次
2組	学活 荒川	国語 佐藤	国語 板垣	理科 三次	英語 少人数	総合	社会 小林	数学 少人数	英語 少人数	理科 三次	体育 勝又	技術 大野
3組	学活 才丸	体育 勝又	社会 小林	国語 板垣	理科 三次	総合	数学 少人数	国語 佐藤	社会 小林	英語 少人数	理科 三次	国語 板垣

	12月23日(水)						12月24日(木)					
	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6
1組	社会 前澤	体育 勝又	美術 柿崎	国語 佐藤	英語 少人数		理科 三次	英語 少人数	英語 少人数	国語 板垣	音楽 今井	道徳 篠原
2組	社会 小林	社会 前澤	体育 勝又	英語 少人数	美術 柿崎		国語 板垣	国語 板垣	音楽 今井	体育 勝又	理科 三次	道徳 荒川
3組	体育 勝又	理科 三次	社会 前澤	美術 柿崎	英語 少人数		音楽 今井	英語 少人数	英語 少人数	技術 大野	国語 板垣	道徳 才丸

	12月25日(金)					
	1	2	3	4	5	6
1組	家庭 宮坂	英語 少人数	国語 板垣	数学 少人数	集会	
2組	数学 少人数	家庭 宮坂	美術 柿崎	英語 少人数	集会	
3組	理科 三次	英語 少人数	家庭 宮坂	数学 少人数	集会	

授業は先生方とみんなが創るもの。忘れ物がなく前向きに取り組めばきっといい授業ができるけどそうでなければ損するのは自分自身。周囲への気配りを忘れずに。

